

Protokoll zur Sitzung vom 18.07.2017

Anwesende FSR-Mitglieder: Christian, Lukas H., Felix, Danny, Sophie(12:48), Jasmin, Paul, Sebastian (ab 12:20) **Entschuldigt:** Ida

Gäste: Jonas R., Ilia, Luise

Leitung: Lukas H.

Protokollierende: Danny, Jasmin

Abstimmungen: Dafür/Dagegen/Enthaltung

Beginn der Sitzung um 12:15 Uhr

Heutige Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (12:15 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (12:18 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (12:21 Uhr)
- TOP 3: Finanzbeschlüsse (13:49 Uhr)
- TOP 4: Post und Mails (12:35 Uhr)
- TOP 5: Organisatorisches (12:38 Uhr)
- TOP 6: Gremienarbeit (13:00 Uhr)
- TOP 7: Feedback zur Sitzung (14:00 Uhr)

TOP 0: Nächste Sitzung

- Die nächste Sitzung findet am Mittwoch, den 26.07.2017 um 16:00 Uhr im Forum Physikum statt.
- Leitung: Felix
- Protokollierende: Lukas H., Danny
- Einladung: Hat Christian bereits erledigt

TOP 1: Altes Protokoll vom 12.07.2017

- Protokollierende: Lukas M., Danny, Lukas H., Ida
- Bastian Braun kommt nicht sondern geht
- Änderungen von Christians Mail
- „Semesterticket wird vermutlich teurer“ und „AK Newsletter übernimmt die Formulierung“ in eine Zeile

Sebastian kommt 12:20

TOP 2: Alte Aufgaben

- **Mülleimer und Tafel:**
 - HGP soll Mülleimer stellen, Tafel ist jetzt entgültig weg
- **DFM:**

- **Jasmin** hat Mail an Berliner & Cottbuser Uni geschickt, um DFM zu unterstützen
- TU Berlin hat eine positive Rückmeldung gegeben
- Spenden sammeln: **Lukas H.** geht nach der Sitzung das erste Mal rum und morgen zum Institutsrat noch einmal
- **Danny** hat das Doodle zur Klausurtagung herumgeschickt
- MINT-Orientierungsstudium:
 - **Sophie** muss noch den Bericht/Zusammenfassung in das Protokoll vom 05.07.2017 nachtragen
- Liegestühle:
 - **Mandy** hat den Alumni geschrieben und eine Absage bekommen. Den Studierenden wird aber nahe gelegt, sich selbst Liegestühle zu besorgen.
 - **Lukas** schickt bis nächste Woche eine Mail mit Angebot und Begründung, warum die Liegestühle wichtig für den FSR sind
- ZaPf:
 - Mail von letzter Woche zum Thema Abiturwissenabfrage am Beginn des Studiums
 - **Lukas H.** hat Mail geschickt, wartet auf Antwort
- **Lukas M.** trägt den Bericht der letzten beiden VeFa-Sitzungen bis diesen Donnerstag nach
- **Lukas M.** kauft Kasse

TOP 3: Finanzbeschlüsse

Es sind 8 gewählte Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

Haushaltsplan

Ausgaben

- Kategorie „Kontoführungsgebühren“ und „Telefonkosten“ werden eingeführt
- Golm Rockt bleibt als Kategorie bestehen
- Klausurtagung bleibt erhalten wie im letzten HHP
- Bürobedarf wurde herunter gesetzt
- BuFaTa ist hochgegangen, auch wenn von der ZaPF noch nichts kam
- Ausstattung wurde erhöht, da wir uns einige Dinge angeschafft haben
- Externe Veranstaltungen wurde wegen der DFM erhöht
- Interne Veranstaltungen wurde mangels Budget erniedrigt

Einnahmen

- Wenn wir uns ranhalten, haben wir die geplanten Einnahmen zusammen

Abstimmung: Wollen wir den aktualisierten HHP annehmen? (6/0/2) → angenommen

Sophie geht um 13:58 Uhr

TOP 4: Post und Mails

Post

- Physik: Jobvector hat Buch „Karrieretrends“ und ein Plakat zur „Karrieremesse“ am 28.09.2017 geschickt
- Mathe: keine Post

Mails

- keine Mails

TOP 5: Organisatorisches

Planung LaFaTa

- **Jasmin** hat Konzept an FSR-Verteiler geschickt, wird an alle Unis in BB geschickt

Planung Sommerfest Physik

- Sebastian und Felix sollen sich in das Schichtdoodle eintragen
- Experimentier-Wettbewerb fällt aus
- Die Vorlagen für die Fachschaftsshirts sollen ausgehangen sowie eine Liste für die Bestellung ausgelegt werden.

T-Shirts

- Anfrage: Fachschaftsshirts personalisieren? Wenn **Christian** einen entsprechenden Entwurf findet, dann steht dem nichts im Wege.
- wurde von Christian gefunden, allerdings nur das Design des FSR. Soll umgestaltet werden, damit es wieder zur FS passt.
- Vorschlag kam, über die Infoschleuder die Fachschaft auf zu rufen, ein Design zu entwickeln.
- Erstis können die MaPhy-App nutzen, um das Design abzustimmen
- Individualisiertes Design soll sich vom FSR-Design deutlich unterscheiden
- Meinungsbild: Wollen wir ein T-Shirt designen als Ausschreibung in der Fachschaft zu machen (6/2) → angenommen
- Meinungsbild: Wer ist dafür, die Ausschreibung mit einer Belohnung zu verknüpfen? (5/4) → angenommen, unter Vorbehalt, dass wir es dürfen

TOP 6: Gremienarbeit

Gremienvorbereitung

Institutsrat Physik

- **Lukas H.** und **Mandy** gehen morgen Spenden sammeln und sprechen die Bedenken, die in den letzten Sitzungen ausgesprochen wurden, an

Gremienberichte

Vernetzungstreffen

- **Sophie** trägt nach
- Wichtiger Appell an alle Studierenden: **Wenn ihr Probleme in der Lehre habt, dann geht zum Studiendekan - Unabhängig vom FSR!!!!!!!!!!!!**
- [ausführlicher Bericht](#)

TOP 7: Feedback zur Sitzung

- Wortgewandte Redeleitung, doch schlecht vorbereitet
- Handykonsum wurde relativ gut eingedämmt
- Sitzungsleitungsrichtlinien sollen aktualisiert werden
- Ideen für den FSR-Newsletter:
 - T-Shirt-Design-Kontest

Verschobene TOPs

- Stadtrallye bzgl. Nikolaikirche

Ende der Sitzung um 14:05 Uhr

fsr sitzung protokoll

From:

<http://www.fsr.physik.uni-potsdam.de/> - **Fachschaft Mathe / Physik**

Permanent link:

<http://www.fsr.physik.uni-potsdam.de/doku.php?id=fsr:protokolle:20170718>

Last update: **21.10.2020 12:27**

